
      詳細は本校 HP に掲載しています。毎日更新しています。ぜひ見てください。 

 

 

 

 

 

 個人懇談会ありがとうございました   

早いもので今年もあと少しとなりました。 

お忙しい中、２学期の懇談会にご参加くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

ご来校いただく機会が限られている中で、保護者の皆様にはいろいろとご心配をおかけした

こともあったことと思います。お子様のこと、学校生活のこと、ご家庭でのこと等、顔を合

わせてお話しさせていただいたことを今後の学校と家庭での教育につなげることができたら

と願っています。 

また、今後ともご心配なこと等がありましたら、いつでも担任をとおしてご連絡ください。 

大切なお子様の健やかな成長を一緒に支えていきたいと考えています。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより№ ３１ 

令和４年 12 月 7 日 

伊丹市立伊丹小学校 

校長 礒田 かおり 

 

＊＊学校評価アンケートでいただいたご意見について＊＊ 

「水曜日の早帰りの意味について教えてほしい。」「授業時数は大丈夫なのか。」等のご意見がありました

ので、以下に改めてご説明いたします。 

＜水曜日のパワーアップタイムについて＞誰ひとりとりこぼさず学力をつけるために 

まとまった「児童の学習保障の時間」を捻出し、「誰一人とりこぼさず」学力をつける

ことを目指して昨年度より教職員で時間をかけて話し合い、今年度４月より水曜日の時程

を変更することに踏み切りました。 

保護者とねらいを共有し、少人数でじっくりと向き合い課題解決を目指しています。 

 

 

 

 

 

 

水曜校時の下校を早めるため、水曜だけ清掃時間をなくしてゴミ拾い等の簡単清掃にし 

ました。 

授業時間の短縮や縮減はありません。 

１学期にこの時程で実際動いてみると、給食の片付けが間に合わない学級がある等、計

算ではわからなかった学校の広さや学級数の多さ故の不都合が判明したため調整を行い、

２学期より学習保障時間【パワーアップタイム】を実施しています。 

 

 水曜日は、クラブ・委員会もしくはパワーアップタイム、職員会のいずれかを行ってい

ます。また、毎水曜日に各種会議も予定しています。限られた回数ではありますが、でき

ることから取り組み、「全ての子どもたちに自信をつけさせたい！時間がほしい。」との

思いで考え出した水曜校時です。ご理解とご協力くださいますようお願い申し上げます。 

なお、初めての取り組みですので、実施後わかった問題点をもとに必要に応じて改善も

しながらよりよい形を模索していきたいと思います。(参考：令和４年度学校だより No.14,21) 

 

・家族や本人の体調不良等による長期欠席となった

子どもの補習 

・苦手な内容がある、わからないままになっている等

学習面で困り感をもつ子どものつまずきを解消 

できる！わかる！楽しい！ 

        ↓ 

☆自信☆ 

伊丹っ子  
 

「よい子 強い子 伊丹の子」 


